

Elles bougent, les filles de 4eme C et de 3eme D !

C'est grâce à l'association « **Elles bougent** » que les filles de 4eme C et 3eme D sont allées visiter un chantier **Bouygues construction** à Paris sur l'avenue de Clichy, mardi 11 octobre.

Au programme de la matinée : rencontre avec deux conductrices de travaux et visite d'un imposant chantier situé au-dessus de la ligne de métro 14.

L'objectif de cette visite est de faire découvrir aux collégiennes la ville de demain et les métiers de la construction et du BTP et peut être susciter des vocations...

Les élèves se sont montrées intéressées et ont posé les questions qu'elles avaient préparées en classe. Certaines se sont même renseignées quant à la possibilité de faire un stage sur le chantier...



*La principale ambition d'**Elles bougent** est de renforcer la mixité dans les entreprises des secteurs industriels et technologiques. Les femmes y représentent encore un faible pourcentage des effectifs, surtout sur les postes techniques, et les entreprises les voudraient plus nombreuses à choisir de travailler dans leurs domaines.*